



ÉCOLE PRIMAIRE SAINT-MATHIEU

995 Av. Duchesneau, Québec, QC G1W 4B1

Téléphone : 418 652-2155, poste 3630

INFOPARENTS ÉCOLE SAINT-MATHIEU Décembre 2022

L'école sera fermée du 26 décembre au 8 janvier 2023. Le 9 janvier est une journée pédagogique.

Le temps des fêtes est presque arrivé et vous recevez aujourd'hui le dernier communiqué de 2022.

PROJET PARTAGE



Comme par les années passées, l'école Saint-Mathieu s'implique auprès de la Société Saint-Vincent de Paul afin de recueillir des denrées pour les familles du quartier qui sont dans le besoin.

Cette collecte se déroulera du 5 au 19 décembre inclusivement.

Les enfants ainsi que les membres du personnel sont invités à déposer des denrées non périssables (conserves, boîtes de céréales, produits d'hygiène, riz, pâtes alimentaires, couches, etc.) dans la boîte qui sera placée dans leur classe respective. Merci de votre générosité!

ST-MATHIEU EN FÊTES



Décembre est un mois festif. À l'école Saint-Mathieu, nous souhaitons célébrer à l'avance. Nous invitons donc les élèves à porter des habits spéciaux pour les derniers jours d'école.

Voici les thématiques :

Mercredi 21 décembre : Aux couleurs de Noël (rouge, vert, or, etc.)

Judi 22 décembre : Pyjama et peluche

Vendredi 23 décembre : Chic ! Sortez vos habits les plus élégants pour cette dernière journée avant les vacances : robes, cravates, jupes, chemises et brillants seront au rendez-vous.



OBJETS PERDUS /MÉNAGE DES FÊTES

Durant le mois de décembre, **les objets perdus seront placés sur des tringles et sur une table aux entrées du grand hall.** Les titulaires feront un tour avec vos enfants durant la journée. Si vous voyez des items qui appartiennent à vos enfants, nous vous invitons à les récupérer.

Les vêtements qui ne seront pas récupérés seront remis à une œuvre de charité le 9 janvier prochain.



Nous demandons aux enfants de vider les tablettes et les crochets avant de partir pour le congé des Fêtes (rapporter les vêtements d'éducation physique, les chaussures, etc.). Vous pourrez les rapporter en janvier. Merci de penser à bien identifier les effets scolaires de votre enfant. C'est tellement facilitant!

SÉCURITÉ DE VOS ENFANTS

- ⇒ Il est absolument **interdit de circuler à pied ou en voiture dans les stationnements** de l'école
- ⇒ Il est absolument **interdit de reculer ou de faire demi-tour avec votre voiture sur la rue de Bar-le-Duc et sur l'avenue Duchesneau**
- ⇒ Il est absolument **interdit de vous stationner dans les stationnements privés du côté de la rue Bar-le-Duc.**

Merci de nous aider à protéger vos enfants!



PONCTUALITÉ

Depuis le début de l'année, nous constatons que plusieurs élèves arrivent en retard le matin. Nous demandons aux parents de **s'assurer que les élèves se retrouvent dans la cour d'école dès le début de la surveillance soit à 7 h 50.** De cette façon, tous les élèves pourront entrer au son de la cloche à 8 h. En étant ponctuels, les élèves participeront activement à la routine du début de journée qui est très importante dans les classes.

En cas de retard, nous vous demandons de faire entrer votre enfant par la porte principale afin qu'il se dirige vers le secrétariat pour signifier sa présence.



ORGANISME DE PARTICIPATION DE PARENTS (OPP)

L'organisme de participation de parents de l'école St-Mathieu vous propose de **réserver votre avant-midi du samedi 4 février 2023** pour un rassemblement familial extérieur sous le thème du bonhomme de neige. De plus amples informations vous seront transmises dans l'info aux parents du mois de janvier.



CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

Le conseil d'établissement (CÉ) est une instance décisionnelle sur plusieurs sujets importants dans la vie de l'école. 5 parents et 5 membres du personnel se rencontrent périodiquement pour adopter ou approuver des documents qui encadrent l'école, comme le projet éducatif, le plan de lutte contre l'intimidation et la violence, le temps alloué à chaque matière, les contributions financières exigées des parents ou les règles de fonctionnement du service de garde.

Les membres parents du CÉ vous représentent. N'hésitez pas à partager vos préoccupations avec l'un d'eux, dont les coordonnées sont disponibles sur le site internet de l'école sous l'onglet « Notre école ». Vous pouvez également venir vous exprimer en personne au CÉ puisque les rencontres sont publiques.

La prochaine réunion d'établissement aura lieu **le mercredi 7 décembre prochain à compter de 19h.**

GROUPE FACEBOOK

Saviez-vous qu'il existe un groupe Facebook pour la communauté de l'école Saint-Mathieu? Ce groupe vise à échanger, questionner ou transmettre de l'information pouvant intéresser la communauté de l'école. Ce n'est pas un canal officiel de l'école, mais vous y trouverez sûrement de l'information pertinente. Recherchez **La communauté de l'école Saint-Mathieu** sur Facebook.

The Facebook logo, which is a blue square with the word 'facebook' written in white lowercase letters.

MOT DE LA FONDATION DE L'ÉCOLE SAINT-MATHIEU

La Fondation tient à remercier la communauté de l'école pour leur participation à la vente de viennoiseries lors de la rencontre de parents de novembre. Ce fut un succès et un grand plaisir de rencontrer les parents et les enfants de l'école.

La vente des recettes en pot est présentement terminée, vous pourrez venir chercher vos commandes directement à l'école pendant la semaine du 12 décembre, la date exacte reste à confirmer.

FERMETURE D'ÉCOLE EN LIEN AVEC LA MÉTÉO



Dans l'éventualité d'une **fermeture d'école**, l'information vous sera transmise des façons suivantes :

- Communiqué aux **médias** régionaux (radio et télévision).
- Affichage d'un message sur le site Web du Centre de services scolaire. <https://www.cssdd.gouv.qc.ca/>
- Transmission d'un message **courriel** à l'ensemble des parents (à partir de l'adresse fournie lors de l'inscription de l'enfant).

Veuillez prendre note que les services de garde seront fermés en cas de tempête, s'il y a fermeture avant le début des classes.

SERVICE DE GARDE

⇒ Le **formulaire d'inscription** pour la journée **pédagogique du lundi 9 janvier** vous a été envoyé en date du 28 novembre. **La période d'inscription se termine le 5 décembre.** Le retour en classe est prévu le mardi 10 janvier.

⇒ Nous vous rappelons que **l'année fiscale se termine le 31 décembre 2022.** Il est donc important d'acquitter vos frais de garde avant cette date.



Joyeuses fêtes !

Tout le personnel de l'école St-Mathieu profite de la dernière parution de l'infoparent de l'année 2022 pour vous souhaiter une excellente période des Fêtes. Qu'elle soit remplie de joie, d'amour et de moments privilégiés.



Nous tenons également à vous remercier pour votre support et votre collaboration durant toute cette année 2022.

Nous profitons de l'occasion pour remercier tous ceux et celles qui donnent du temps à l'école et en particulier aux personnes bénévoles qui consacrent bon nombre d'heures au Conseil d'établissement, à la bibliothèque, à la Fondation ou lors des différentes activités. C'est un privilège de vous côtoyer.

Merci beaucoup et au plaisir de vous retrouver en 2023 !

Mélissa Matte pour l'équipe de l'école St-Mathieu

